

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

DE | English version below

Allgemeine Informationen:

Ausstellerausweise teilen wir vor Ort aus. An der Info erhaltet ihr kostenfrei Nadelabwurfbehälter, Zewa, dest. Wasser und Müllbeutel.

Location: Alte Pakethalle, Am Güterbahnhof 15a/b, 96450 Coburg

Der Güterbahnhof liegt zentral und neben den Gleisen einige Hundert Meter vor dem Coburger Hauptbahnhof.

Vom Hauptbahnhof ist die Location in wenigen Gehminuten erreichbar.

Parkplätze findet Ihr in der Zufahrtsstraße zur Alten Pakethalle. Außerdem sind um das gesamte Gelände des Güterbahnhofs Parkmöglichkeiten vorhanden.

In folgenden Straßen findet Ihr kostenfreie Parkplätze, welche Ihr in wenigen Gehminuten erreicht:

- Uferstr.
- Schlafhofstr.

Parkhäuser und Parkplätze in Geh-Nähe:

- Parkhaus Zinkenwehr
- Parkhaus am Albertsplatz

- Parkplatz am Anger

Wir bieten kein Catering an. Während des Events werden FoodTrucks die Verköstigung übernehmen und für das leibliche Wohl sorgen. Es wird für jeden Geschmack etwas dabei sein.

Tattoo Supply ist am Start.

‘Der Zollinger’ die Bar im Außenbereich wird durchgehend geöffnet sein.

Wer eigene Musik am Stand spielen möchte muss für die GEMA-Kosten aufkommen.

Im Außenbereich werden wir mit Bauzäunen und Folie eine große Wand stellen, welche gerne besprüht werden darf. Wir haben Molotow als Partner und stellen Dosen für jeden zur freien Verfügung.

Hotel:

Mit der Kennung „Tattoo“ erhaltet ihr in folgenden Hotels 10% Rabatt auf den Tagespreis. Beide Hotels sind ca. 15 Minuten zu Fuß und 5 Minuten mit dem Auto von der Location entfernt. Reservierung muss per Email gemacht werden.

- Ibis Hotel Coburg (2020 neu gebaut) smile@ibisstyles-coburg.com
- Hotel Vienna Coburg info.easy-coburg@hrg-hotels.com

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

Aufbau:

Freitag von 20:00 bis 22:00 Uhr
Samstag ab 09:00 Uhr

Abbau:

Wir bitten Euch die Stände am Sonntag nicht vor Beginn des Contests abzubauen.

Veranstaltungszeiten:

Samstag 11:00 bis 23:00 Uhr
Sonntag 11:00 bis 20:00 Uhr

Ausstattung Stand:

1x 3-Fach Stecker
1x Nadelabwurfbehälter
Müllbeutel
Destilliertes Wasser
Zewa
Tische und Stühle
Rückwand zum Befestigen von Banner

Arbeitsmaterial und Hygiene:

Hygiene sollte ein Ding der Selbstverständlichkeit sein, dennoch bitten wir hiermit jeden ausdrücklich sich an Hygienerichtlinien zu halten!

Bitte haltet euren Stand sauber und gebt bei groben Verunreinigungen direkt bescheid, damit wir uns kümmern können.

Bitte verwendet nur zugelassene Arbeitsmaterialien und gelistete Desinfektionsmittel.

Contest:

Tattoo Contest wird an beiden Tagen stattfinden.

Kategorien jeweils Samstag und Sonntag: Best of Neo/Traditional, Best of Black and Grey, Best of Color, Best of Graphic/ Ornamental; Sonntag Best of Show

Samstag: 20:00 Uhr
Sonntag: 18:30 Uhr

Wir haben ausschließlich custom Preise am Start. Es lohnt sich!

Tätowierungen die am Contest teilnehmen, müssen:

- Komplette auf der Veranstaltung gestochen worden sein
- Bis 30 Minuten vor dem Contest angemeldet sein

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

Über alle Infos hinaus bitten wir um respektvollen und rücksichtsvollen Umgang miteinander. Diskriminierungen in jeglicher Form werden nicht geduldet!

Bei allen Fragen könnt ihr uns gerne telefonisch oder per Email kontaktieren.

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

EN

General information:

Exhibitor passes will be handed out on site. At the information desk you will receive free needle disposal containers, Zewa, distilled water and rubbish bags.

Location: Alte Pakethalle, Am Güterbahnhof 15a/b, 96450 Coburg

The freight depot is centrally located next to the railway tracks a few hundred metres from Coburg main station.

The location is just a few minutes' walk from the main railway station.

You will find parking spaces in the access road to the Alte Pakethalle. Parking is also available around the entire site of the goods station.

You will find free car parks in the following streets, which are just a few minutes' walk away:

- Uferstr.
- Schlafthofstr.

Car parks and parking spaces within walking distance:

- Zinkenwehr multi-storey car park
- Albertsplatz multi-storey car park

- Car park at Anger

We do not offer catering. During the event, food trucks will take over the catering and take care of your physical well-being. There will be something for every taste.

Tattoo Supply is there.

'Der Zollinger', the bar in the outdoor area, will be open all day.

If you want to play your own music at the stand, you will have to pay the GEMA fees.

In the outdoor area we will provide a large wall with construction fences and foil, which can be sprayed. We have partnered with Molotow and will provide cans for everyone to use free of charge.

Hotel:

With the code "Tattoo" you will receive a 10% discount on the daily rate at the following hotels. Both hotels are approx. 15 minutes on foot and 5 minutes by car from the location. Reservations must be made by email.

- Ibis Hotel Coburg smile@ibisstyles-coburg.com
- Hotel Vienna Coburg info.easy-coburg@hrg-hotels.com

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

Set-up:

Friday from 08:00 pm to 10:00 pm
Saturday from 09:00 am

Dismantling:

We ask you not to dismantle the stands on Sunday before the start of the contest.

Event times:

Saturday 11:00 am to 11:00 pm
Sunday 11:00 am to 08:00 pm

Stand equipment:

1x 3-way plug
1x needle drop container
Rubbish bag
Distilled water
Zewa
Tables and chairs
Back wall for attaching banners

Work materials and hygiene:

Hygiene should be a matter of course, but we hereby expressly ask everyone to adhere to hygiene guidelines!

Please keep your stand clean and let us know directly if it is dirty so that we can take care of it.

Please only use authorised work materials and listed disinfectants.

Contest:

Tattoo Contest will take place on both days.

Categories on Saturday and Sunday: Best of Neo/Traditional, Best of Black and Grey, Best of Colour, Best of Graphic/Ornamental; Sunday Best of Show

Saturday: 08:00 pm
Sunday: 06:30 pm

We only have custom prizes at the start. It's worth it!

Tattoos participating in the contest must:

- Have been completely tattooed at the event
- Be registered up to 30 minutes before the contest

TATTOO CONVENTION

AM GLEIS

**Beyond all information we ask for respectful and considerate contact with each other.
Discrimination in any form will not be tolerated!**

If you have any questions, please feel free to contact us by phone or email.